



Verabschiedung von pÄdagogischer Mitarbeiterin Annette Stemmer

Im Rahmen einer Dienstbesprechung wurde die pÄdagogische Mitarbeiterin Annette Stemmer von Schulleiterin Maria verabschiedet. „Frau Stemmer möchte sich mit einer Ausbildung als PÄdagogische Assistentin im Kindergarten beruflich verÄndern und neben ihrem Einsatz im Kindergarten noch einmal die Schulbank drÃ¼cken“, sagte Lau und wÃ¼nschte ihr fÃ¼r den weiteren beruflichen Werdegang viel Erfolg. Vor 10 Jahren war Annette Stemmer an die Haupt- und Realschule SÃ¶gel gekommen und wurde zunÃ¤chst als „Mitarbeiterin fÃ¼r die Arbeitsgemeinschaft zur kreativen Freizeitgestaltung“ im Ganztagsbereich eingesetzt.. Nebenbei lieÃ? sie sich zur Schulbegleiterin ausbilden und engagierte sich zudem bei der Hausaufgabenbetreuung und Ã¼bernahm die Aufsicht der SchÃ¼ler in der Schulmensa. In den letzten 5 Â½ Jahren hat sie in Inklusionskind betreut. Maria Lau bedankte sich bei Annette Stemmer, auch im Namen des Kollegiums, fÃ¼r das groÃ?artige Engagement und die gute Zusammenarbeit und Ã¼berreichte ihr ein PrÃ¤sent.

Gisela Arling